
第６回公園坂通り周辺地区
まちづくり懇談会

我孫子市

令和６年１月２３日（火）19：00～20：30

我孫子市生涯学習センター「アビスタ」ホール
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次第
〇開会

１．アンケート結果の報告

２．アンケート結果を踏まえた今後

の方針について

３．暫定的な対策の工事内容

について

４．その他

５．意見交換

〇閉会
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１． アンケート結果の報告
（１）アンケート内容について

（２）「暫定的な対策」について

（３）「無電柱化」について
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（１）アンケート内容について
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令和５年９月に、公園坂通り沿道に
お住いの皆様や、沿道の土地所有者の
方などを対象にアンケートを行いまし
た。
その内容について、アンケートを

行った際の説明資料にてご説明します。



（２）「暫定的な対策」について
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賛成
どちらか
というと
賛成

どちらか
というと
反対

反対 わから
ない 無回答

全体 89 46 11 20 7 2

沿道
居住者 66 35 9 13 5 2

沿道
地権者 16 6 2 3 1 0

その他 7 5 0 4 1 0

●「賛成」＋「どちらかというと賛成」 ＝ ７７％
●「反対」＋「どちらかというと反対」 ＝ １８％



（２）「暫定的な対策」について

6

主なご意見
・歩道が確保されることは、歩行者
にとって非常に良いと思う。

・車のすれ違いの際に、歩行者が危
険にさらされる。

・通行量は減らないと思う。



（３）「無電柱化」について
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●「賛成」＋「どちらかというと賛成」 ＝ ８２％
●「反対」＋「どちらかというと反対」 ＝ １４％

賛成
どちらか
というと
賛成

どちらか
というと
反対

反対 わから
ない 無回答

全体 123 21 12 13 5 1

沿道
居住者 92 15 11 9 2 1

沿道
地権者 19 4 1 2 2 0

その他 12 2 0 2 1 0



（３）「無電柱化」について
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主なご意見
・早期実現を望みます。
・歩きたくなる道とは目的地のある
道のことで、きれいな道のことで
はない。

・費用と工期を考えると反対。



２．アンケート結果を踏まえた
今後の方針について

（１）「暫定的な対策」について

現在、入札手続き中であり、１月末に工
事業者が決定する予定です。

年度内完了を目指していますが、工事内
容について千葉県警察本部と協議中であり、
協議に時間を要した場合、遅れが生じる可
能性があります。
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２．アンケート結果を踏まえた
今後の方針について

（２）「無電柱化」について

電線事業者や警察などから構成される
「千葉県無電柱化協議会」に図りながら、
実施に向けて検討を進めていきます。
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３．暫定的な対策の工事内容
について

２月から着手予定の工事の内容につい
て、アンケートを行った際の説明資料に
てご説明します。

※千葉県警察本部と協議中のため、内

容が変更になる場合があります。
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４．その他

・アンケートでのご意見について

アンケートでいただいた様々なご意見は、
現在、ご意見の内容を担当する部署で確認
中です。

回答がまとまり次第、市のHPに掲載しま
す。
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